

# INFORMATIVO

## #ITSC

### ITSC celebra misa de acción de gracias, con motivo de su **12vo aniversario**



Santo Domingo Este, R.D. El Instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC), celebró su 12avo. aniversario, con una misa de acción de gracias, presidida por el arzobispo metropolitano monseñor Francisco Ozoria Acosta, quien resaltó los importantes aportes de la alta casa de estudios, durante más de dos décadas.

"Han sido 12 años de una inmensa obra de bien, no sólo para las personas del distrito municipal de San Luis, si no también, para las comunidades aledañas, logrando el desarrollo integral de una gran cantidad de jóvenes, que han contribuido, sobremanera, al desarrollo del país ", afirmó el prelado durante su homilía.

De igual manera, la autoridad religiosa exhortó a todos los colaboradores del reconocido centro educativo, sobre todo a sus docentes, a "mantener los valores que le dieron sustento, origen y fundamento al Instituto, así como el desarrollo de los valores humanos y cristianos en sus alumnos".

De su lado, el Dr. José Ramón Holguín Brito, rector del primer y único community college de la República Dominicana, agradeció el esfuerzo y entrega de todos y cada uno de los miembros de la familia ITSC.

"Esta es una ocasión especial para celebrar, desde nuestros inicios, la constante búsqueda de la excelencia educativa y el apoyo a nuestra comunidad", externó Holguín Brito.



En ese mismo tenor, la autoridad educativa instó al personal docente y administrativo, a sentirse orgullosos de ser parte de una academia, que es "un espacio del talento y los sueños que albergan los jóvenes, quienes escogieron al ITSC para lograr convertirse en profesionales competentes y exitosos en un competitivo mercado laboral".

Durante el oficio religioso, también estuvieron presentes Silvana Gálvez, vicerrectora Académica del ITSC, Amerikana Pujols, vicerrectora de Extensión y Vinculación con la Comunidad y Sectores Productivos y Francis Castro, vicerrector de Investigación, Desarrollo e Innovación, directores, encargados y personal administrativo.

Asimismo, estuvieron como invitados especiales el Dr. Franklin García Fermín, titular del Ministerio de Educación Superior, Ciencia y Tecnología (MESCyT); Editrudis Beltrán, rector de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD); Sergio De La Cruz, director Asociación Dominicana de Rectores de Universidades (ADRU) y Wady Ramírez, director Asociación Dominicana de Universidades (ADOU).

También tuvieron presentes, Cecilio Espinal, rector Pontificia Universidad Católica, Madre y Maestra (PUCMM), Clara Fernández, rectora Academia Superior de Ciencias Aeronáuticas y Cristian Sánchez, rector Instituto Nacional de Administración Pública.

Por igual, Antoliano Peralta, consultor jurídico, las diputadas del Partido Revolucionario Moderno (PRM), Altagracia De Los Santos y Anny Mambrú y el diputado Yancarlos Simanca Ferreras (PRM), entre otras distinguidas personalidades.

